



AU FIL DES PAGES

Panorama de presse des Huiles & Olives

AFIDOL – MARS 2014 - N°6

ECONOMIE

Les labels de qualité et d'origine. Article paru entre le 06 et le 12 mars dans Pays des Alpes Maritimes : Produits alimentaires, les labels de qualité et d'origine: Appellation d'origine contrôlée, label rouge, agriculture biologique... Quels sont les signes officiels d'origine et de qualité aidant le consommateur à choisir les produits alimentaires ?

TECHNIQUE

Agribio 06 : Une filière bio toujours plus forte et équitable. Article paru le 27/03 dans Pays des Alpes Maritimes. Coordonner et promouvoir le développement de l'agriculture biologique, accompagner les agriculteurs vers l'AB, connaître les marchés et organiser la filière bio sont les maîtres mots d'Agribio 06.

Fertilisation des oliviers, choisir le bon engrais. Article paru entre le 06 et le 12 mars dans Pays des Alpes Maritimes. Les oléiculteurs désireux de récolter régulièrement leurs oliviers doivent les fertiliser. Une analyse du sol permet de mieux connaître son oliveraie pour mieux cerner les besoins des arbres et par conséquent, de bien choisir les engrais à apporter, qu'ils soient organiques ou minéraux.

L'Arborétum explique la taille de l'olivier. Article paru le 04/03 sur canetenroussillon.blogs.lindependant.com. En février dernier à l'Arborétum, une vingtaine de personnes participait à une démonstration de taille de l'olivier, réalisée par Jean-Michel Duriez, Directeur adjoint de l'AFIDOL.

LE MOIS EN RESUME

10 articles repérés:

7 articles sur le net

3 articles dans la presse agricole régionale

PRODUITS

L'huile d'olive de Beaucaire médaille d'or au Concours Général Agricole. *Article de Jean-Marc Huguenin publié le 01/03 sur [france3 Languedoc Roussillon](#).* Le moulin coopératif de Beaucaire dans le Gard vient d'obtenir la consécration au salon de l'agriculture de Paris en décrochant la médaille d'or pour sa production d'huile en appellation d'origine protégée.

Moisson de médailles en Dracénie. *Article publié sur [varmatin.com](#) le 03/03.* Cinquante médailles pour le vin, trois pour l'huile d'olive...récompensée à l'occasion du dernier Concours Général Agricole, la Dracénie confirme son statut de place forte dans ces domaines .

Saint Maximin: le moulin à huile Paradis primé au Concours Général Agricole. *Article publié le 10/03 sur [www.midilibre.fr](#).* Christophe Paradis est le successeur de trois générations de fabricants d'huile d'olive. Le moulin est médaillé depuis 1998. Cette année encore, la médaille d'or a été décernée au Moulin Paradis pour son huile « fruitée à l'ancienne ». La variété Bouteillan a reçu la médaille d'argent.

Les huiles d'olive à la quête de l'or au complexe Saint-Exupéry. *Article publié sur [www.varmatin.com](#) le 03/03.* Deux cent sept échantillons d'or vert étaient en compétition au complexe Saint-Exupéry, à l'occasion du Concours National de Dracénie huile et olive de table, organisé par l'agglo et le Groupement des Oléiculteurs Varois. Quelques 30 testeurs ont départagé toute la matinée et une soixantaine de médailles a été décernée.

L'extra Verte d'Oliviers & Co. *Article publié sur [www.lsa.fr](#) du 27/03.* En 2014, la marque lance une édition limitée d'huile d'olive vierge extra, baptisée « L'Extra Verte ». Les olives utilisées dans cette huile sont cultivées au Portugal, à Bouca sur la propriété du fondateur de « A Capela ».

PRESSE ETRANGERE

Chute vertigineuse de la production d'huile d'olive tunisienne. *Article publié sur [www.leconomistemaghrebin.com](#) le 17/03.* La production tunisienne d'huile d'olive a chuté de plus de 63% passant de 220 000 tonnes à 80 000 tonnes. Cette chute spectaculaire s'explique par les faibles quantités de pluie, ainsi que par la propagation d'un certain nombre de maladies affectant l'olivier, suite à l'apparition d'agents pathogène, tels que les insectes, les virus, les bactéries. La chute de la production a engendré automatiquement un fléchissement des exportations de l'huile d'olive de 73%.